

MENSAJE QUE DIRIGE EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DEL PERÚ, OLLANTA HUMALA TASSO, A LA COMUNIDAD PERUANA EN EL EXTERIOR, CON OCASIÓN DEL 194º ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL

Es grato dirigirme a todos mis compatriotas que residen en el exterior con motivo de la celebración del 194º aniversario de nuestra independencia, ocasión en la que rendimos homenaje a los héroes y precursores de la patria; así como a cada peruana y peruano que contribuye activamente con el fortalecimiento y desarrollo de nuestro país.

Desde el Perú, valoramos significativamente el emprendimiento de aquellos connacionales que decidieron salir al exterior y que, hoy en día, con enorme dedicación y esfuerzo, se han convertido en actores fundamentales del engranaje que nos permite avanzar como sociedad. Sabemos que la decisión de migrar no fue fácil y que día a día enfrentan una serie de retos que superan con coraje, a pesar de encontrarse lejos de sus familias y de sus raíces.

Tengan por seguro que el gran esfuerzo desplegado por ustedes nos impulsa, como Gobierno, a profundizar aquellas acciones orientadas al continuo desarrollo de políticas de promoción, asistencia y protección; así como a la mejora permanente de los servicios consulares con el objetivo de asegurar la salvaguarda de sus derechos y contribuir a su adecuada inserción en los países donde residen.

Al conmemorar un año más de nuestra independencia nacional, renuevo el compromiso político y social que tiene el Estado peruano con todas y todos ustedes, y les expreso mi profundo reconocimiento por mantener y difundir nuestros valores y cultura.

¡Felices Fiestas Patrias!

¡Viva el Perú!

Muchas gracias.